

IFG - ein Unternehmen der Stadt
Ingolstadt

Wagnerwirtsgasse 2
85049 Ingolstadt
Telefon (0841) 305-3021
Telefax (0841) 305-3019
www.ingolstadt.de/ifg
ifg@ingolstadt.de

PRESSEMITTEILUNG vom 19.12.2017

Zwei neue Cityfreiraumgründer sind gestartet

Zwei weitere neue Geschäfte sind unter dem Dach von Cityfreiraum gestartet: „Drunter - Schöne Wäsche und mehr“ und das „IN Tattoo Studio“.

Die erste Geschäftsidee wurde von Susanne Schläger realisiert. Bei ihr gibt es Wäsche für Frauen – ob groß, klein, schmal oder kräftig, das spielt keine Rolle. Ihr Anspruch ist es, die verschiedenen Größen mit den schönsten Sachen abzudecken.

Der kleine Laden befindet sich in der Mauthstraße 3 – mitten im Herzen von Ingolstadt. Beratung wird bei Susanne Schläger groß geschrieben. So steht der Montag ganz im Zeichen dieser Serviceleistung. Dann öffnet das Geschäft nur für Frauen, die einen Termin haben. „Schon bei der Vereinbarung kläre ich mit der Kundin, welche Wünsche sie hat. Ich kann dann ganz gezielt auf sie eingehen.“ Für die Anprobe steht eine großzügige Garderobe zur Verfügung und durch die „verschlossene Tür“ bietet das Geschäft einen geschützten Raum, in dem sich die Frau auf die Beratung einlassen kann.

Eine umfassende Beratung ist auch im neuen „IN Tattoo Studio“ in der Steuartstraße 5 von Sven Balik an der Tagesordnung. Schließlich kommen bei ihm Kunstwerke auf die Haut, die für die Ewigkeit sind. Kunden bringen entweder ihr eigenes Motiv mit oder aber begeben

sich zunächst in die gemütliche Sitzecke. Dort suchen sie dann aus einer Motivmappe ihr Tattoo aus. Findet sich nichts, entwickelt Sven Balik zusammen mit dem Kunden das Motiv. Der Tätowierer blickt auf eine 25-jährige Erfahrung zurück und setzt hochwertige Farben und die neuesten Maschinen ein.

Neben neuen Tattoos macht er auch Cover Up Tattoos, also das Überstechen alter Tattoos. Zwei Räume stehen zur Verfügung, in denen jedoch nicht nur tätowiert wird. Piercings und Implantate gehören ebenfalls zum Repertoire des „IN Tattoo Studios“. Ergänzt werden soll der Laden mit coolen T-Shirts und Pullis.

Cityfreiraum wurde vom Existenzgründerzentrum, von IN-City und der Wirtschaftsförderungsgesellschaft IFG Ende 2013 ins Leben gerufen – und das mit großem Erfolg. Bis heute sind 19 Neugründer unter dem Dach von Cityfreiraum in der Ingolstädter Innenstadt gestartet. Das Projekt gewährt Jungunternehmern zum Beispiel ein Jahr einen Mietzuschuss sowie einmalig einen Werbekostenzuschuss. Zudem beraten Experten die Gründer kostenlos bei allen Themen rund um die Selbstständigkeit.

Nicht zu vergessen: Die Initiative betreibt ein intelligentes Leerstandsmanagement. „Diese hat zum Ziel, Leerstände in der Innenstadt zu reduzieren“, informiert Oberbürgermeister Dr. Christian Lösel. „Damit ist Cityfreiraum auch ein sehr gutes Instrument, um die Innenstadt weiter zu beleben.“ Weitere Informationen zu allen Cityfreiraum-Gründern gibt es unter www.cityfreiraum-ingolstadt.de

Ansprechpartner

Norbert Forster

(Tel. 0841 305-3000; E-Mail: norbert.forster@ingolstadt.de)